

Lapas Permisan Sambut Peserta Pembinaan Fisik Mental dan Disiplin (FMD) Rutan Pondok Bambu

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INFORMAN.ID

May 10, 2024 - 13:45



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan turut mensukseskan dan menyambut peserta Pembinaan FMD dari Rutan Pondok Bambu. Untuk meningkatkan Sumber Daya Petugas, Rutan Pondok Bambu melaksanakan kegiatan Pembinaan Fisik, Mental, dan Disiplin (FMD). Kegiatan Pembinaan Fisik, Mental, dan Disiplin (FMD) ini dilakukan secara bertahap Kamis (7/03).

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan
Nusakambangan turut mensukseskan dan menyambut peserta Pembinaan FMD
dari Rutan Pondok Bambu.

Untuk meningkatkan Sumber Daya Petugas, Rutan Pondok Bambu
melaksanakan kegiatan Pembinaan Fisik, Mental, dan Disiplin (FMD). Kegiatan
Pembinaan Fisik, Mental, dan Disiplin (FMD) ini dilakukan secara bertahap Kamis
(7/03).

Andi Darmawan, selaku kasubag TU menyambut dengan hangat kedatangan
peserta FMD Rutan pondok bambu di Lapas Permisan. Setelah menjalani
serangkaian kegiatan FMD seluruh pegawai rutan pondok bambu beristirahat
sejenak di Lapas Permisan sambil mendengarkan alunan musik yang disajikan
oleh Vermis band. Dimana Vermis band merupakan grub band andalan dari
Lapas Permisan yang terdiri oleh para warga binaan pemasyarakatan.

Dalam kesempatan ini Vermis Band Lapas Permisan juga menghibur tamu yang
singgah di Lapas Permisan. Dan tak canggung beberapa rombongan
melantunkan beberapa lagu dengan diiringi musik oleh personel Vermis Band.
Dengan melantunkan beberapa lagu pop, rock dan dangdut para tamu menikmati
sambil berjoged bersama menikmati alunan musik nan merdu yang dibawakan
warga binaan.

Kemudian rombongan beranjak keluar Lapas dan mengucapkan terimakasih atas
hiburan musik yang disajikan oleh warga binaan yang sangat berbakat di bidang
seni musik ini. Setelah melihat proses produksi dan hasil karya di Galery
permisan, Tim dan Rombongan kerja melanjutkan perjalanan ke Pantai Permisan.

“Terimakasih kepada peserta FMD yang telah berkunjung di Lapas Permisan
semoga dengan kunjungan ini semua dapat terjalin silaturahmi dan menjadikan
semangat kita dalam mewujudkan Pemasyarakatan Maju dan Berdampak,”
Pungkas Andi.